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将迅速拟定帮扶企业名单

听到民营企业的困境后，合肥市长张庆军坐不住了，

“政府不能麻木不仁、坐视不管，一定要有所行动。”张庆军

坦言，合肥确实有一部分民营企业遇到暂时的困难，需要政

府施以援手。

“将迅速拟定帮扶企业名单。”张庆军对在场的各个部

门负责人布置起作业，希望能根据名单实施重点帮扶。

在张庆军看来，工业中小微民营企业特别是高科技企业、

老字号服务业、总部在合肥的建筑施工企业是帮扶的重点。

“政府即将推出一系列扶持政策，对诚信要更加严格地

考核，如果这次不讲诚信，彻底打入黑名单。”张庆军告诫，

扶持民营企业要利用信用征询系统进行跟踪，诚信是企业

的重要“功课”。

除此之外，张庆军介绍，将坚决制止吃拿卡要现象，为

民营企业创造良好环境。

打通优惠政策兑现的“最后一公里”

“由于民营企业了解政策的渠道还不够畅通，申报的程

序和渠道也不够规范和畅通，导致一些优惠政策无法享受

到或不能及时申报。”昨日，合肥市工商联相关负责人回应，

合肥市先后制定出台了“两个条例一个实施意见”和《合肥

市促进民营经济发展条例》实施细则，以及1+3+5+N政策

体系，今后还将加大政策宣传力度。

上述负责人表示，今后将充分利用网上申报等办法，打

通优惠政策兑现“最后一公里”。
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合肥市人大代表刘群：
合肥火车站的管理一直是个难

题，很多问题需要理顺，能否借鉴火

车南站的经验？比如建立火车站综

合管理委员会，设立管理办公室，作

为常设结构；同时出台具体的管理办

法，进行日常管理；在办公用房、经费

保障等方面予以支持。

合肥市人大代表郭苏梅：
“现在棋牌室都改头换面了，不

仅隐蔽，还管饭，四菜一汤，伙食都挺

好的。”合肥市人大代表郭苏梅建议，

对于现在小区周边的赌博现象，有关

部门要管一管。

合肥市人大代表李群：
巢湖有着丰富的旅游资源，可一

个非常现实的问题是，这些旅游资源

却分属不同层级、不同部门在管理，

没有统一的发展规划。是否可以从

合肥市层面进行统筹，成立一个环巢

湖旅游公司或部门，将这些资源整合

起来？

合肥市人大代表翟羿萑：
合肥市仍有较多老旧小区未能开

通天然气。“政府是否能采取住户出一

点、企业优惠点、政府补贴一点的方

式，将确属老旧小区的居民燃气安装

纳入民生工程？” 记者 李皖婷

代表声音

合肥市召开帮扶困难企业工作会议

合肥将迅速拟定帮扶企业名单
合肥市长张庆军参加政协工商联组的分组讨论时，女企业家因为企业身处困境而泪洒现场，不少

“寒风”中的民营企业家们也纷纷向市长寻求帮助。
昨日，合肥市召开帮扶困难企业工作会议，张庆军要求各部门负责人“尽快拟定帮扶企业名单”。

记者 沈娟娟

合肥市政协委员李兵：
建议各级政府担保公司要进一步放宽门槛，加大扶持民

营企业发展资金的规模，帮助企业解决融资难题。

合肥市政协委员鲁菊莲、宋少东：
建议加大财政对小微企业的普惠政策，扩大财政专项资

金对小微企业扶持的规模，扩大中小企业受惠面。

合肥市政协委员曹昌仁：
部分民企因偶然原因导致贷款违约而进入银行“黑名单”，

影响了借贷，希望政府部门与金融部门协调，慎重对待。

合肥市政协委员王光平：
建议在龙岗、撮镇或新站区的包河大道等处选址建电商物

流园，在合适的地方选址建汽配产业园和物流产业园。

合肥市政协委员李林：
建议政府部门重视学前教育，制定普惠或非普惠幼儿园在场

地租赁、租金标准等方面统一标准，给予民办学前教育政策优惠。

合肥市政协委员邵伟：
建议政府加大对传统服装产业的扶持，鼓励其与电商产业

的合作，选择长丰、新站等合适区域建立服装产业园。

合肥市政协委员郑家翠、姚本权、宋少东
建议加大对社区医疗、养老项目投资政策的宣传，方便民

企投资社区医疗、养老等，探索新的模式解决社区养老问题。
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